

Media Update

12 Desember 2023

Institute Pertambangan Nemangkawi Luluskan 32 Putra-putri Asli Papua Peserta Program *Apprentice* di PTFI

Timika – Institute Pertambangan Nemangkawi (IPN) PT Freeport Indonesia (PTFI) menamatkan 32 pemuda asli Papua setelah mengikuti program pelatihan kerja di area PTFI yang dikenal dengan sebutan program *Apprentice*, di Hotel Swiss Bellin Timika pada Jumat (8/12/2023).

Turut hadir pada kegiatan penamatan *Apprentice*, Senior Vice President Community Development PTFI, Nathan Kum dan Perwakilan Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Mimika yang turut menyerahkan Sertifikat Kelulusan kepada 32 pemuda asli Papua yang telah resmi menyelesaikan program pelatihan kerja di IPN PTFI selama 11 bulan lamanya.

Program *Apprentice* merupakan salah satu dukungan PTFI dibidang Pendidikan dengan putra-putri asli Papua dari 7 Suku dan berbagai suku lain yang berada di Papua. “Freeport akan terus mendukung pembinaan ini, dan kami juga memberikan kesempatan kepada tenaga kerja perempuan yang jumlahnya sekitar 30 persen dari peserta program kali ini, karena tenaga kerja perempuan tidak kalah dari pria karena memiliki ketelitian yang baik dalam bekerja” ujar **Senior Vice President Community Development PTFI, Nathan Kum**.

Pemerintah Kabupaten Mimika mengapresiasi PTFI yang terus mendukung pengembangan tenaga kerja orang asli Papua melalui Institute Pertambangan Nemangkawi. “Freeport Indonesia merupakan mitra kerja utama Pemerintah Kabupaten Mimika dalam hal menekan angka pencari kerja di Mimika, dan melalui program *Apprentice* ini mendukung peningkatan keterampilan kerja”, kata **Kabid Penempatan Tenaga Kerja Disnakertrans Mimika, Leonardo Karet**, mewakili Pemerintah Kabupaten Mimika.

Peserta program magang *Apprentice* di IPN PTFI mengikuti masa pelatihan total 11 bulan, dengan komposisi 6 bulan mengikuti teori di kelas dan dilanjutkan dengan 5 bulan praktik kerja di berbagai divisi yang berada di area PTFI termasuk area kerja kontraktor. Selama mengikuti program *Apprentice* ini seluruh peserta mendapatkan benefit khusus seperti seragam kerja, uang saku bulanan, transportasi, fasilitas kesehatan hingga bonus hari raya selama mengikuti pelatihan.

Program *Apprentice* tahun ini diawali dengan melakukan seleksi terhadap 2393 pendaftar yang kemudian terpilih sebanyak 39 peserta. Seiring waktu berjalan, dari 39 peserta menyisakan 33 peserta pada akhir masa pelatihan. “Jurusan pelatihan yang diberikan kepada peserta *Apprentice* diantaranya Administrasi perkantoran, Mekanik alat berat, Kelistrikan, Pengelasan, Operator alat berat, Konstruksi bangunan, dan Operator pabrik”, ungkap **General Superintendent Nemangkawi Institute, Suzan Kambuaya**.

“Saya mendapat banyak pelajaran berharga selama magang seperti ilmu manajemen waktu, cara berkomunikasi dengan sesama pekerja, hingga berkesempatan menguasai ilmu bekerja diluar spesialisasi yang saya miliki,” kata **Moonkiran Worisio**, peserta *Apprentice* wanita dengan keahlian kelistrikan, yang sempat ditempatkan di Departemen Dewatering Plant PTFI di area Portsite.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Senior Vice President Community Development PTFI, Nathan Kum menyerahkan sertifikat kepada salah satu peserta program Apprentice di Hotel Swiss Bell Timika (8/12/2023)</p>
	<p>Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja Disnakertrans Mimika, Leonardo Karet mewakili Pemerintah Kabupaten Mimika menyampaikan sambutan apresiasi dan ucapan selamat kepada seluruh peserta Apprentice PTFI</p>
	<p>Sebanya 32 orang Pemuda Asli Papua lulusan Program Apprentice IPN Nemangkawi PTFI, mengikuti acara penamatan di Hotel Swissbell Timika.</p>

	<p>Angelita Nunaki mewakili 32 peserta program Apprentice PTFI menyampaikan sambutan dan menceritakan pengalaman saat magang di PTFI.</p>
	<p>Foto bersama perwakilan 32 Peserta program Apprentice bersama Pemkab Mimika dan Senior Manajemen PTFI</p>

Info Kontak

<p>Katri Krisnati Vice President, Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 173947 kkrisnat@fmi.com</p>	<p>Sari Esayanti General Superintendent Media Relations Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 151270 sesayant@fmi.com</p>
---	---